

可児市ふるさと広報大使 塚本明里の「あかりい話」新春特別企画

あけましておめでとうございませう。

可児市ふるさと広報大使の塚本明里です。今回は新春特別企画として、いつもFMらららでお話している「あかりい話」を広報紙でお届けします。



塚本明里（つかもとあかり）
慢性疲労症候群と線維筋痛症、脳脊髄液減少症と診断され、現在闘病中。
モデル活動や岐阜柳ヶ瀬商店街の非公式キャラクター「やなな」（平成25年引退）の広報など、闘病生活を送りながらも積極的に活動を続ける。平成25年10月に可児市ふるさと広報大使に就任。

フェイスブック「かにすき」
1200いいね！ 突破！！

可児市では、フェイスブックを使った広報活動もしているんですよ。

私もふるさと広報大使として、イベント情報や地域の情報を身近に感じられるよう工夫して発信しています。

その中、私たちの可児市のフェイスブックにすぎは、1200人も人からいいね！言ってもらっています。

フェイスブックのアカウントを持っている人でも見ることができず、のびせびせと驚かされてますよ。
かにすきの投稿者も随時募集していますよ。

かにすきを見るなら

かにすき 可児 検索

かにすきに投稿するには



かにすきには、イベント・子育て情報、おすすめスポットなど、可児市の魅力がいっぱい！

FMららら「あかりい話」 全国ランキング上位の常連

私はFMらららで、可児市の話題を明るく楽しくお伝えする「あかりい話」をお届けしています。

リアルタイムで聞けない人はインターネットからダウンロード（ポッドキャスト）して聞くこともできますよ。あかりい話は、ポッドキャストの全国ランキング（行政・団体のローカル部門）でなんと常に上位をキープしているんですよ。ありがとうございます。



今年の抱負

自分たちのまちの魅力が、口コミでもっと広がっていく、まちに活気が溢れるのいいなあと感じます。

若い世代に少しでも楽しんで身近に感じてもらうよう、今年もフェイスブックやラジオで地域の情報をお届けしますのびせびせお願いいたします。

問合せ 総合政策課